

Montréal, 15 Mars 1873.

No. 1.

LE

Messager de la Foi

ET DES BONNES ŒUVRES

PARAISANT CHAQUE SEMAINE

SOUS LE PATRONAGE DE SAINT JOSEPH

AVEC L'APPROBATION DE SA GRANDEUR MGR. DE MONTRÉAL.



Le juste vit de la Foi. (Rom. 1. 17.)
La Foi qui n'a point les œuvres est morte en elle-même.
(St. Jacq., ch. II, v. 17.)

MONTREAL

EUS. SENÉCAL, IMPRIMEUR-ÉDITEUR, 10 RUE ST. VINCENT
1873

NOTRE BUT.

Instruire et récréer, voilà ce que nous nous proposons dans la publication de cette feuille hebdomadaire. Elle est pour tout le monde, surtout pour la classe ouvrière et plus particulièrement pour la jeunesse. A combien de dangers en effet n'est pas exposée cette jeunesse ? Que de pièges sont semés sous ses pas ? Que d'occasions de se perdre et de faire un triste naufrage au milieu des écueils sans nombre qu'elle rencontre sur la mer orageuse qu'elle doit parcourir ! Quels moyens donc de se mettre à l'abri contre tant de périls ? Nous n'en connaissons point de plus efficace que la lecture des bons livres, renfermant les principes de la saine doctrine et de la morale chrétienne. Mais comme un grand nombre de personnes, vû leurs ressources, sont privées de cet avantage, nous avons voulu y suppléer en publiant cette petite feuille que tout le monde pourra facilement se procurer. Puisse Dieu bénir cette œuvre que nous plaçons sous le puissant patronage de St. Joseph, protecteur de l'Eglise universelle et premier patron du Canada.

St. Joseph, Modèle de Conduite, et Motif de Consolation.

Voulons nous pendant le mois consacré à honorer St. Joseph participer aux grâces que ce grand Saint ne manque pas d'obtenir à ses fidèles serviteurs ?

Considérons le comme un modèle si achevé de conduite ; imitons-le et nous trouverons par ce moyen, un motif de consolation solide qui nous servira à sanctifier notre travail. Quoi en effet de plus propre à nous encourager que de jeter souvent les yeux sur le grand St. Joseph, qui a consacré toute sa vie aux soins laborieux de sa profession, vivant à la sueur de son front, offrant à Dieu les peines de son état, unissant la prière au travail et consacrant le travail par la prière ; se renfermant dans la médiocrité où la Providence l'avait placé, et passant ses jours dans une occupation également innocente et pénible

Mais un exemple encore bien plus consolant pour les personnes obligées au travail, est celui de Jésus-Christ même qui, tout Dieu qu'il est, et maître souverain de toutes choses n'a pas dédaigné de passer 30 ans dans l'obscurité et les peines du travail, montrant à tout l'univers que les occupations les plus viles en apparence, et les plus abjectes aux yeux des hommes peuvent être très grandes et très méritoires aux yeux de Dieu

Tout dépend du motif, agissez donc par un motif surnaturel, et vos plus petits actes acquerront une valeur infinie pour le ciel.

Pour arriver à ce but à l'exemple de Jésus-Christ même et de ses plus grands Saints observez bien ce qui suit :

AVIS SUR LE TRAVAIL.

1. Le matin faites toujours une fervente prière pour offrir à Dieu votre journée, et la commencer saintement.

2. Avant de commencer votre travail, offrez le à Dieu en esprit de pénitence.

3. Durant la journée, élevez de temps en temps votre cœur à Dieu.

4. Les Dimanches et Fêtes, soyez assidu aux offices divins et aux instructions de la paroisse.

5. Fréquentez de temps en temps les sacrements.

En suivant ces sages avis, vous attirerez les grâces de Dieu sur vous, et les bénédictions du ciel sur votre travail ; vous sanctifierez votre vie et vos peines, et mériterez une couronne peut être plus éclatante que celle de bien des grands et des heureux du siècle dont vous enviez le sort.

La Foi donne la Confiance en Dieu.

EXEMPLE.

Un homme pieux arriva un soir devant une ville dont les portes étaient fermées : il appela, mais on ne voulut pas

lui ouvrir. Mourant de faim et de soif, il fut obligé de coucher dehors; il s'étendit à terre et s'endormit en disant : Que la volonté de Dieu s'accomplisse !

A côté de lui était son âne, au cou duquel il avait suspendu une petite lanterne, pour sa sûreté pendant la route. Mais un coup de vent éteignit la lumière; un lion survint et dévora l'âne. L'homme, en se réveillant, se trouva seul et dit : Que la volonté de Dieu s'accomplisse ! et il attendit tranquillement le jour.

Dès qu'il fit jour, il trouva toutes les portes ouvertes, la ville pillée, ruinée, saccagée. Elle avait été surprise, cette nuit-là même, par une troupe d'ennemis; tous les habitants avaient été tués ou faits prisonniers; lui seul était épargné : " N'avais-je pas raison, s'écria-t-il, de m'en remettre à la volonté de Dieu ? Ce n'est souvent qu'au matin que nous voyons pourquoi il nous a refusé quelque chose le soir." HELDER.

ANNONCES

La neuvaine de St. François-Xavier commencera à Notre-Dame le 29 Mars, veille du Dimanche de la Passion.

La Société d'Union de Prière célébrera Mercredi prochain à 7 heures, à la Paroisse, son 25^{me} anniversaire avec toute la solennité accoutumée. La quête faite pendant le salut est destinée à habiller les enfants pauvres de la première communion.

On demande les prières des fidèles pour le repos de l'âme des personnes décédées dans l'Union de Prières depuis sa fondation; et, en particulier, pour celles décédées depuis 8 jours, dont les noms suivent :

Jean Lapointe	L'épouse de Chs. Frs. Perrin
Veuve Ignace Plamondon	Marie Laporte
Joseph Paquette	Veuve Louis Charbonneau
Veuve Alexis Hébert	Virginie Giroux

Prix du Numéro, un centin. — En vente chez les Libraires.